
 

 

役  員  会  記  録 

（令和３年１２月１６日） 

出席者 

       白倉 賢二、猿木 和久、村上 博和、込谷 淳一、小山 徹也、鯉淵 典之、松﨑 利行       

小和瀬 桂子、木谷泰治、長嶋 起久雄、鈴木  忠、飯野 佑一、西松 輝高、中屋 光雄 

 

報 告 事 項 

１．法人のその後の活動について 

鈴木理事長から、令和 4 年度研究助成金及び海外留学助成金並びに神部記念海外

留学奨励費を募集中である。本日までの応募は、研究助成金 1件、海外留学助成金

1件、神部記念海外留学奨励費はありません。お心当たりの研究者がいましたら応募

するようお願いしたい報告があった。 

 

２．その他 

会員の逝去について 

松﨑幹事長から、会員の逝去について報告があり、白倉会長より物故会員へ黙祷を 

捧げた。 

杉 浦 弘 二  先生 （昭和２６年卒） 平成２８年 １月１７日 逝去 

井 上 定 一  先生 （昭和２７年卒） 平成２７年 ２月２３日 逝去 

天 谷   博  先生 （昭和２５年卒） 平成３０年 ８月２９日 逝去 

金 井   彬  先生 （昭和３８年卒） 令和 １年１２月３０日 逝去 

越 沼 重 雄  先生 （昭和３８年卒） 令和 ３年 ４月 逝去 

 

審 議 事 項 

 １．2021群馬大学昭和キャンパス樹木診断について 

    白倉会長から、7 月 12日のヒマラヤスギの倒木を受け、大学事務局が樹木医に診

断してもらった結果が資料１－１のとおりです。資料１－２は樹木の位置です。 

    ヒマラヤスギ、イチョウの木については、伐採ではなく枝抜きと剪定とあります。

また、樹木は大学の財産であって同窓会の財産ではありませんが、先輩たちが植栽 

した経緯から、大学事務局が樹木については、同窓会へのお心遣いをいただきありが 

たいです。白倉会長の詳細な説明のあと、審議の結果、承認された。 

 

２．学術集会補助金について 

   小山学術奨学金委員長から、資料２の学術集会の代表者について確認したいこと

があり、次回役員会に再提出する説明があった。 

 

 



 

 

３．会報編集状況について 

 成瀬会報編集委員から、12 月 15 日発行の会報第 264 号は、明日にもお手元へ届

く報告があった。また、資料 3（会報 265号 4月 20日発行予定）に基づき詳細な提

案説明があり、承認された。 

 

  ４．その他 

 

 

  

   

            次 回 役 員 会 

令和４年１月２７日（木） 

１９：００～ 

〔 刀城会館 〕 


